

Thème : Baha

Annette

Posté le: Mar 21 Mar 2006, 08:45:49

j'ai consulté mon prof le 7 mars ; suite a toute les recherches que j'ai faite sur le net, je savais donc quoi comme question a lui poser sur meniere. je lui ai demander de me dire la vérité sur mon état!

il s'est pris le temps de m'expliquer, pourquoi mon handicap, pourquoi ces acouphènes tellement violent, et que malheureusement nul ne pouvait savoir comment allait réagir mon corps suite a la neurectomie.

(cophose gauche, perte d'audition, et maladie de meniere droite avec crise très forte)

je porte ma baha depuis cette date, c'est super d'entendre a nouveau!!!!

je gère mon handicap d'une autre façon, a savoir que la baha ne fait que couvrir mes

acouphènes le jour mais la nuit je ne dort toujours pas plus que 3 h.

je ne regrette en rien mon opération, ni mon implant, je continue ma kiné.

j'ai retrouvé le sourire et la joie de vivre

je sais comment gérer mes crises

nous avons de nouveaux projet avec mon mari et mon fils

j'ai de la chance que ma famille soit a mes cotes

je sais aussi que ce qui m'est arrivé (handicap) est très peu connu

ce n'est pas pour faire peur, mais on devrait quand même prévenir qu'il puisse avoir des risques

j'ai un moral d'enfer je suis une battante

je souhaite a tous de ne pas baisser les bras

a bientôt

annette

Posté le: Mer 22 Mar 2006, 04:18:29

la baha est un moyen de transmission par voie crânienne;en ce qui concerne l'audition une fois le boîtier clipsé sur mon encrage osseux j'entend a la seconde. je ne peux te répondre en ce qui concerne un appareil normal; suite a ma cophose brutale c'était le seul moyen pour moi pour retrouver "l'audition"

c'est très troublant car il faut savoir que j'étais quand même oreille unique depuis octobre, l'appareil est très sensible mais je doit m'entourer de bruit toute la journée pour que mon cerveau puisse s'y retrouver

il faut aussi savoir qu'il ne fait que masquer mes acouphènes

j'ai assisté a une réunion très animée hier soir , panique!!!!

j'ai du éteindre ma baha; (qui est équipée d'un bouton que je peux régler pour environnement bruyant ainsi que plus calme)

elle est aussi équipée d'un amplificateur de volume

quand a la pose en elle même c'est très facile

j'ai effectuer un contrôle hier, il est concluant

auzel

Posté le: Lun 29 Jan 2007, 13:11:25

j'ai consulté un autre ORL qui lui en me manipulant a trouvé que mon problème était à droite dans l'oreille saine...

Des cristaux et qui m'a fait 3 séances de réeduc en une seule ...

Je peux dire que ça tourne beaucoup ...Est ce signe que c'est ça??

car jusqu'à présent on recherchait mon problème dans l'oreille gauche atteinte ..En plus il m'a proposé de mettre un implant dans l'oreille gauche pour amener le son à droite...Les soins cliniques remboursés mais pas l'appareillage...N'y a t'il pas les mêmes inconvénients qu'avec les appareils auditifs (sifflements etc.)car c'est très cher ...cela n'enlèvera pas les acouphènes???

Ils me disent qu'ils ne pensent pas que c'est ménières....A quoi peuvent ils le voir??

j'ai attrapé une angine ,rhume etc. puis je prendre les médicaments avec le tangananil??qui m'a été prescrit pour supporter les vertiges dus à la manipulation??

beaucoup de questions

merci de vos réponses ...

A bientôt auzel....

mm

Posté le: Mar 30 Jan 2007, 09:33:21

Bonjour

Votre soit disant l'implant ne s'appelle pas BAHA ????

C'est un appareillage à encrage osseux. Vérifiez bien. ça doit pas être un implant cochléaire et donc on ne doit pas l'appeler IMPLANT !!!

Pour BAHA : ce n'est pas grande chose à part son prix !!! ça doit donner une audition plus stéréo. Il est posé sur l'oreille quasi cophotique.

- Tanganil : n'est qu'un cache misère et peut se prendre avec n'importe quel médicament.

- Pour le vertige de position qu'on vous a trouvé : ATTENTION un vertige de position associé à une maladie de Ménière est aussi possible. Normalement les manœuvres doivent apportées en 3 jours une nette amélioration. Il n'y a pas lieu de prendre du Tanganil. Si vertige persiste : soit ce n'est pas un vertige de position soit les manœuvres sont inefficaces et dons à refaire jusqu'à la disparition des vertiges de position.

bon courage

Mm

Posté le: Mar 30 Jan 2007, 11:18:24

Merci de votre réponse.;

oui c'est un appareillage à encrage osseux...

n'y a t'il pas de risques de maux de tête par la suite??

Cela en vaut t'il vraiment la peine??

la manipulation a été pratiquée vendredi donc 4 jours et aujourd'hui je suis plus mal..

qualité ?

Merci pour votre attention

Annette

Posté le: Mar 09 Déc 2008, 21:17:09

bonsoir XAV

je porte une Baha depuis 2 ans, et je suis très heureuse d'avoir choisi cet appareil qui me procure un bien être

c'est vrai que point de vu esthétique, c'est pas le top, mais je pense que entendre est plus important que le reste !!!!

moi j'ai une cophose a l'oreille gauche et qu'il me reste 10% d'audition

en ce qui concerne le prix, la secu ainsi que la complémentaire prennent en charge une partie, et comme tu travailles, tu peux faire une demande à AGEFIPH , c'est mon médecin du travail qui m'a donné ce nom !!!!

moi je suis en invalidité, donc si tu as besoin de renseignements , n'hésite pas

je te souhaite bon courage et à bientôt

annette

mm

Posté le: Mer 10 Déc 2008, 22:42:15

Demandez une courte période (2 à 3 semaines) d'essai et choisissez l'appareil qui vous convient le plus lors de cette période d'essai.

XAV

Posté le: Sam 06 Déc 2008, 19:13:40

Merci pour vos réponses,

L'audio prothésiste me propose un essai, que je vais effectuer à partir du 30/12/08 et qui me permettra de me rendre compte du service rendu par l'appareil.

En ce qui concerne la Baha, je crois savoir que le résultat serait un peu meilleur, mais je suis freiné par l'esthétique et l'encombrement.

Je vous précise que bien qu'étant jeune et beau, ma coupe de cheveux très court laisse bien voir le contour de l'oreille gauche et ceci jusqu'à l'oreille droite. Bref le peu de cheveux qui reste est rasé.

Le prix ? disons que , rapporté au confort et aux années d'utilisation, nul doute que ça vaut le coup, il n'en reste pas moins que la somme est importante.

Je vais contacter genyseb pour un autre avis éclairé

Merci à tous pour vos réponses et votre disponibilité

Bonne fin d'année